



## まちのできごと

### 8/8 児童センター遠足 屋内でも満喫

宮の森公園への遠足が予定されていたこの日、天候不良のため児童センター内でレクリエーションが行われました。屋内では「児童センター七不思議」と題したゲームが行われ、各部屋に隠されたクイズが書かれている紙を探索。児童たちはクイズの紙を見つけるのに苦戦しながらも元気に探し回っていました。ゲームで体を動かしたあとは、持参したお弁当とおやつを広げて遠足気分を味わいました。



↑楽しそうにお弁当を広げる児童たち

↓開館を祝うテープカット



### 8/11 図書館オープニングセレモニー 待望の新図書館オープン

新図書館「雄図びあ」オープンの日、開館に先立ちオープニングセレモニーが行われました。約6万2千冊の書物が所蔵できる館内には、町出身の小田切画伯ギャラリーや地域・郷土資料などの展示コーナー、カフェカウンターや読書テラスを設置し、あらゆる利用者がゆったりとくつろげる空間が広がっています。

待ち望まれたオープン初日には、500人を超える来館者でにぎわいを見せ、来館者からは「きれいな図書館ができたので、これから通いたいです」と好評でした。

↓強い揺れでバランスを崩す児童（地震体験）



### 8/27 雄武小学校「1日防災学校」 災害に備えて

防災教育の一環として、町と関係機関の協力により1日防災学校が雄武小学校で開催されました。学校や家庭における防災管理の推進を目的に全校児童を対象として、地震・津波の避難訓練のほか防災落語が行われました。津波をテーマにした落語ではわかりやすい語り口に、そのおそろしさが児童たちに伝わっているようでした。各学年にわかれて実施された授業では、地震体験や模型を使った装置で津波発生の仕組みを学んだほか、避難所に必要な段ボールベットの設置体験など多彩な内容でした。段ボールベットを組み立てた児童は「今度は大人がいなくても作れそう」と話していました。

### 8/2 第2回焼き床ビアパーティー 夏の夜を楽しむ

町商工会青年部主催の「焼き床ビアパーティー」がサンパロット広場で開催されました。昨年スタートしたこの催し、今年も開始前から会場がほぼ満席となり、ビールや食材販売のテント前には行列ができるほどの盛況振りでした。最後に行われたビンゴ大会では、豪華景品が当たるたびに会場は大歓声。にぎわう声と焼き床の匂いで、会場一体は夏まっさかりの様子でした。



↑ビール片手に夏を実感する参加者

↓太鼓のリズムにあわせ盆踊りをする様子



### 7/28 第29回雄愛園祭 毎年恒例の楽しみに

特別養護老人ホーム「雄愛園」で、毎年恒例となっている雄愛園祭が開催されました。会場では参加者に楽しんでもらうため、施設のスタッフやボランティアの皆さんが遊びのコーナーを設置。焼き肉などが参加者に振る舞われたほか、YOSAKOIチーム舞灯雄武の演舞披露や太鼓を囲んでの盆踊りも行われました。入所者や利用者、その家族など100人以上の参加者が雄愛園に集まり、夏空のもとで祭りを楽しみました。

### 8/18 第25回自治会対抗パークゴルフ大会 好プレー続出！

今回で25回目を迎えた自治会対抗パークゴルフ大会が宮の森公園で開催され、11自治会から48人が参加しました。この日はあいにくの天気で小雨が降る中、プレーヤーは湿った芝生に苦戦していたものの、ホールインワンなど好プレーも飛び出しました。そのなかで見事優勝に輝いたのは、日の出仲町自治会でした。優勝した日の出仲町自治会代表者へ、副大会長の三浦自治会連合会副会長から表彰状と賞品が手渡され、あたたかい拍手が贈られていました。



↑湿った芝生にボールをとられながらもナイスショット

↓子どもたちの笑顔でにぎわう夏祭り会場



### 8/15 サンパロットまつり～ふるさと夏祭り～ ふるさとの夏を実感

大通り商店街協同組合主催のサンパロットまつりが、大通りサンパロット広場で開催されました。お盆のこの時期に帰省中の人たちや甚平・浴衣姿の子どもたちなどで、会場は早い時間から混み合いました。日が暮れかけ仮装盆踊りが始まると、さまざまな仮装をしている大人に大興奮の子どもたちは、一緒に盆踊りの輪に入り笑顔で踊っていました。来場者は「(ふるさとの) こういう景色いいですね」と、久しぶりに良きふるさとの夏を感じているようでした。